



Hernán Larraín

Cierto es que fue "profesor universitario de larga trayectoria en las Universidades". Es cierto todo lo que se escribió acerca de él en *El Mercurio* de los días 8 y 13 de septiembre. Pero en su existencia hubo algo más, y ese "algo más" fue sin duda lo primordial.

Hernán Larraín fue un gran sacerdote. Un sacerdote fiel a su vocación.

Quienes lo vieron celebrar el sacrificio eucarístico...

Quienes le oyeron hablar de Cristo crucificado y resucitado...

Quienes lo vieron sufrir y sonreir, saben que —ante todo— el Padre Hernán fue un hombre de Dios, un hombre muy querido de Dios.

Françoise Esquerre. Carnet 28118. Stgo.

Hernán Larraín. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1974

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hernán Larraín. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)